

映画館金竜座

昭和 38 年ごろ

むかし



約 55 年後



現在の様子



昭和 38 年ごろの旭町の映画館金竜座の写真です。映画鑑賞は当時の娯楽の大きなひとつであり、いつも多くの映画ファンで賑わっていたようです。

「今昔写真館」に掲載する古き良き写真を募集します。ご自宅に眠っている写真をお寄せください。詳しい応募方法は、町ホームページをご覧ください。

いま

☎ 広報課広報係 ☎ 34-2069

今月の 1 シーン 磯城野高校生が 手作りマドレーヌを制作



3月5日、手作りマドレーヌを制作したことを報告するため、磯城野高校動物活用コースの生徒たちが森町長を表敬訪問しました。このマドレーヌには、赤玉鶏の王者と言われるボリスブラウンの卵が使われており、生徒たちが愛情を込めて育てたものです。

今後、道の駅「レスティ 唐古・鍵」などで販売される予定です。

人の動き

平成 30 年 3 月 1 日現在

| | | | |
|-----|----------|-------|-------|
| 人口 | 32,114人 | (前月比) | -5人 |
| 男 | 15,406人 | (前月比) | +3人 |
| 女 | 16,708人 | (前月比) | -8人 |
| 世帯数 | 12,715世帯 | (前月比) | +13世帯 |

資料：住民基本台帳（外国人人口・世帯を含む）

編集後記

■ 駅周辺の店舗で開催しているイベント「まちなか塾」のハーバリウム作り体験に参加しました。ガラスビンにプリザーブドフラワーなどを入れて作るのですが、ピンセットの使い方に苦戦。色味は大好きなピンクに統一、かわいくでき満足です。佳

■ 唐古・鍵遺跡の調査にかかわられた寺澤先生に話を聞かせてもらいました。調査の苦労話や今後の史跡公園への想いなどをまとめています。本紙2ページからの特集をご覧ください。4月17日(火)にオープンする史跡公園へぜひお越しください。博

